

# Die Bewohner der himmlischen Stadt

**Bibelstelle:**

Offenbarung 21,27

# Die Bewohner der himmlischen Stadt

*«Und nicht wird in sie eingehen irgendetwas Gemeines und was Gräuel und Lüge tut, sondern nur die, die geschrieben sind in dem Buch des Lebens des Lammes» (Off 21,27).*

Wer also wird in den ewigen Räumen des Himmels wohnen? Könige? Gewiss. Die Grossen dieser Erde? Sicherlich werden solche dort sein. Arme? In unzählbaren Mengen! Alle werden in seligem Glück auf immerdar beieinander sein. Sie werden nicht mehr an ihre irdische Stellung denken, sondern einmütig nur den verherrlichen, der ihnen das Recht gab, den Himmel zu betreten.

Im Himmel wird es keine Selbstgerechten geben. Wohl sind die Menschen, die den Himmel bewohnen werden, alle vollkommen, aber nur weil sie auf dem Werk Jesu Christi ruhen. Es sind solche, die sich als verlorene Sünder vor Gott erkannt haben und wissen, dass man mit keinem einzigen Flecken in den Himmel eingehen darf und die eigene Gerechtigkeit keine einzige Sünde auszulöschen vermag. Sie vertrauen nicht auf sich selbst, sondern auf Gott, und haben das Heil angenommen, das Er ihnen durch den Glauben an Jesus anbot.

Darum wird man im Himmel sogar den Schächer sehen, der am Kreuz hing, und alle die ehemaligen Sünder, eine unzählbare Menge, deren Namen in dem Buch des Lebens sind (Phil 4,3). Wer wird sich dann mit Verwunderung in einer solchen Szene umblicken? Die Engel? Gewiss, aber vielmehr noch die Erretteten selbst Vom Anblick von so viel Gnade und Herrlichkeit überwältigt, werden sie sich in Anbetung vor dem Lamm niederwerfen.